
Nous sommes absolument opposés à ce projet. Le quartier est résidentiel et  
ce statut doit être protégé pour la qualité de vie de tous ses  
résidents. Il n'y a aucune place pour le projet proposé avec tous les  
impacts négatifs qui en résulteront pour notre milieu de vie. 
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